

Aumenta producción y consumo de algodón

Washington, septiembre 17. (UPI). (Por Juan J. Walte). La producción, el consumo y los precios mundiales del algodón, incluso las cosechas de gran parte del hemisferio occidental, registrarán considerables aumentos este año, luego de una baja general en 1975.

Esos vaticinios, hechos hoy por el Departamento de Agricultura de Estados Unidos, indican que la producción de algodón del hemisferio occidental se recuperará este año luego de una baja de más de 30 por ciento el año pasado —de 19.809.000 fardos (de 218

kilos cada uno) en 1974 a 13.899.000 fardos en 1975. El Departamento de Agricultura estimó en su informe que la producción mundial de algodón deberá aumentar este año en un 15 por ciento sobre el año anterior, para llegar a un total de 63.365.000 fardos.

Aumentará consumo

El consumo mundial deberá aumentar en un dos por ciento a un total de 56.800.000 fardos. Los precios registraron ya considerables aumentos entre abril y julio del año en

Pasa a la página 22

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

Ante las amenazas de ir a la huelga promulgadas por el Sindicato de Marineros Británicos, la Libra Esterlina sufrió una pronunciada baja durante la primera parte de esta semana y cayó hasta cotizarse a 1.7295 contra el USDólar. Sin embargo, cuando más tarde en la semana aparentemente se hizo obvio que la anunciada huelga podía evitarse, esta unidad monetaria pudo recuperarse ligeramente. El déficit comercial del mes de agosto, que resultó lo esperado, (291 millones de libras comparado con el del mes de julio de 524 millones), como también el incremento de la producción industrial de 1.5 por ciento en julio, fueron factores que contribuyeron al antes indicado leve recuperación de la libra esterlina. Al inicio de la caída de la libra esterlina el USDólar perdió terre-

no contra la mayoría de las monedas europeas debido a las conversiones de libras esterlinas a monedas continentales (especialmente de libras a marcos). Otro factor que presionó al USDólar lo fue la reducción por parte del South-West Bank de San Luis, EE. UU. del "Prime Rate" a 6.75 por ciento de 7 por ciento. El aumento de la producción industrial en los

Pasa a la página 20

BID aprueba 167.8 millones Dls. para industrias de L. A.

Washington, Sept. 17 (AP). El Banco Interamericano de Desarrollo aprobó cinco créditos por valor de 167,8 millones de dólares en respaldo de una serie de planes destinados a afianzar la base industrial de la América Latina.

Pasa a la página 47



CON EMPRESARIOS. Tokio, 17 de septiembre. (AP). El presidente brasileño, Ernesto Geisel, lee su discurso ante empresarios japoneses.

Kissinger arribó a Sudáfrica ayer entre brotes de violencia

Pretoria, septiembre 17. (UPI). (Por Jim Anderson). El secretario de Estado norteamericano Henry A. Kissinger llegó hoy para celebrar críticas conversaciones con el primer ministro John Vorster sobre el futuro de Africa Meridional, en medio de un nuevo brote de violencia en los poblados negros, donde centenares de manifestantes protestaron contra la visita del diplomático. Por lo menos tres negros, dos de ellos escolares, murieron hoy por los disparos que hizo la policía de choque en el segregado sector negro de Soweto, en las afueras de Johannesburgo, 88 kilómetros al sudoeste de la capital.

Manifestación

Todo el suburbio fue acordonado por la policía. Testigos presenciales

dijeron que los agentes dispararon contra unos 500 estudiantes que realizaron una manifestación por la presencia de Kissinger en el sur del continente africano.

Por lo menos 370 personas han muerto en los tres meses que lleva el país convulsionado por disturbios raciales.

El avión de Kissinger, un Boeing 707, llegó a la base de la Fuerza

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PINOCHET CONDECORADO. Santiago, Chile, septiembre 17. (AP). El ministro de Defensa de Brasil, general Sylvio Frota, congratula al presidente de Chile Augusto Pinochet (derecha), después de imponerle la Orden Gran Cruz de la Orden Militar del Brasil. Frota se encuentra en Chile invitado para las fiestas patrias.

Sadat gana nominación para segundo período en Egipto

El Cairo, septiembre 17. (UPI). El electorado de todo el país aprobó casi por unanimidad la nominación por un segundo término de seis años del presidente Anwar Sadat, según los resultados oficiales dados a conocer hoy. El ministro del Interior, Sayed Fahmi, supervisor del referéndum nacional efectuado ayer, manifestó que el 99.939 por ciento de los votos válidos aprobaron que Sadat continúe en la presidencia del país. "Las masas que ayer votaron libremente, no se limitaron a decir que sí", manifestó Fahmi. En realidad se comprometieron a cumplir la promesa de la política de liberar toda pulgada de nuestro territorio (ocupado por Israel) y de seguir el camino trazado por el líder.

mo "liberación y reconstrucción". Buscará una solución árabe-israelí y prometió "correr riesgos en busca de la paz". También quiere desarrollar al país social y económicamente sin bajar su guardia militarmente, hasta que se llegue a una solución con Israel.

Define objetivos

Sadat ha definido los objetivos de su segunda administración co-

El referéndum se realizó en medio de una iniciativa diplomática de Sadat para ayudar a poner fin a la guerra civil libanesa. El mandatario invitó a varios

Pasa a la página 47

Actitud del gobierno complicó huelga médica colombiana

Bogotá, septiembre 17. (UPD). La huelga de médicos y otros profesionales de la salud que virtualmente ha paralizado los servicios asistenciales durante 12 días se complicó hoy aun más cuando el gobierno ratificó una decisión que originó el grave conflicto. Simultáneamente, la Asociación Médica Sindical de Colombia (ASMEDAS), la más poderosa organización gremial del sector que agrupa a unos 8.000 médicos y personal paramédico, reiteró su orden de continuar el movimiento hasta tanto el gobierno no modifique su posición.

profesionales de la salud como empleados públicos.

Es rechazado

Tal calificativo es rechazado por ASMEDAS por considerarlo "denigrante" toda vez que eliminaría el derecho a huelga y otros beneficios laborales.

ASMEDAS dispuso la huelga en protesta contra el estatuto de personal del Instituto Colombiano de los Seguros Sociales (ICSS), que clasifica a los médicos y otros

El consejo directivo del ICSS.

Pasa a la página 30

Reiniciarán investigación de asesinatos de Kennedy y King

Washington, septiembre 17. (UPI). (Por Howard Fields). La Cámara de Representantes llegó hoy a la conclusión de que han surgido suficientes nuevos interrogantes en torno a los asesinatos del presidente John F. Kennedy y del líder negro Martin Luther King Jr. como para designar a una comisión especial que inicie nuevas investigaciones sobre los crímenes. Por 290 votos contra 65 aprobó la creación de una comisión que reabra, no solamente la investigación de esos dos asesinatos sino que también "de cualesquiera otros que determine la selecta comisión".

gaciones (FBI), relacionadas con las investigaciones de asesinatos, hacen surgir suficientes preguntas que justifican la realización de nuevas indagaciones.

El primer presidente del nuevo panel, el retirado representante demócrata Thomas N. Downing, expresó que recientes revelaciones sobre actividades del Servicio Central de Inteligencia (CIA) y de la Oficina Federal de Investi-

Citó las muertes de dos figuras de la mafia reclutadas por el CIA para asesinar al primer ministro de Cuba, Fidel Castro, y los posibles vínculos que pueden tener con la mafia y Cuba figuras relacionadas con el asesinato de Kennedy.

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

KISSINGER EN SUDAFRICA. Pretoria, Sudáfrica, septiembre 17. (AP). El secretario de Estado norteamericano Henry Kissinger (primero de la izquierda), durante su primera reunión en Pretoria

con el primer ministro sudafricano John Vorster (primero de la derecha). Ambos funcionarios estuvieron acompañados de sus respectivos asesores.